



Encuesta será entre el 24 y el 30 de agosto

En 87 días, Morena tendrá a su candidato presidencial

SEGÚN INFORMACIÓN a la que tuvo acceso *La Razón*, el registro de aspirantes será el 14 y 16 de junio; corcholatas plantearán en el Consejo dudas sobre efectividad de encuestadoras

Por **Claudia Arellano**
mexico@razon.com.mx

Morena tendrá candidato presidencial dentro de 87 días, el 4 de septiembre, una vez que se tengan los resultados de la encuesta que se levantará en un plazo de 76 días, entre el 24 y el 30 de agosto, y que determinará al perfil que haya obtenido la mayor aceptación ciudadana.

EL MIÉRCOLES, el presidente del Consejo Nacional del partido, Alfonso Durazo, propuso que las llamadas corcholatas renuncien a sus cargos con miras al proceso interno.

Eldato

De acuerdo con información a la que tuvo acceso *La Razón*, como parte de la ruta crítica del partido en su procesamiento para seleccionar abanderado para 2024, el registro de aspirantes será la próxima semana, entre el 14 y el 16 de junio.

Estas fechas y los requisitos para las corcholatas, estarán contenidos en la convocatoria que surgirá de los trabajos que se desarrollarán en la sesión extraordinaria del Consejo Nacional de Morena, que se realizará el próximo domingo, en la que estarán presentes los dirigentes partidistas, consejeros y los seis cuadros de la Cuarta Transformación que hasta ahora han manifestado su intención de contender por la candidatura presidencial.

Varias casas encuestadoras ya se han apuntado para medir las preferencias de los votantes. No obstante, la contienda interna arranca con dudas en torno a la efectividad de media decena de las mismas, cuyos resultados fueron muy distantes de la realidad en la reciente elección en el Estado de México, en la que algunas sobrestimaron hasta por 20 puntos la victoria de Delfina Gómez sobre Alejandra del Moral, lo que hace dudar de su precisión.

Integrantes de los equipos de las corcholatas han admitido públicamente que los resultados imprecisos de las empresas durante la elección mexiquense prendieron los focos rojos sobre la confiabilidad de los sondeos, de cara a la encuesta que defina al abanderado presidencial, por lo que este domingo se planteará el tema durante el Consejo Nacional.

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, destacó ayer, en una entrevista en MVS Radio, que "es mucho lo que ha logrado el partido en estos años, pues, después del reciente proceso electoral y el triunfo en el Estado de México, ahora encabeza el gobierno en 23 entidades; es decir, 91 millones de mexicanas y mexicanos son gobernados por Morena y están listos para un 2024 que ya comenzó y en el cual vamos a obtener la Presidencia, sí o sí".

Asimismo, dijo que el domingo será histórico, cuando sesione el Consejo Nacional, con el objetivo de aprobar la convocatoria para el proceso interno.

Comienza a tomar forma

Según información recabada por este diario y lo dicho por los propios dirigentes e interesados, así sería el proceso guinda.

16 AL 19 DE JUNIO. Los aspirantes deberán renunciar a su cargo en los plazos que fije la convocatoria, que podría ser una semana después del Consejo.



EL DOMINGO habrá Consejo Nacional y ahí se discutirán y aprobarán los términos de la convocatoria de este proceso. Ahí vamos a definir fechas, método y requisitos para los participantes

Mario Delgado
Líder nacional de Morena



"Toda la unidad de Morena está lista para el tan ansiado domingo. Gobernadores y diversos aspirantes a dicha candidatura asistirán a la sesión, algunos en calidad de consejeros y otros como invitados, entre ellos: Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López, Ricardo Monreal, Gerardo Fernández Noroña y Manuel Velasco.

"El próximo domingo habrá Consejo Nacional y ahí se discutirán y aprobarán los términos de la convocatoria de este proceso. Ahí vamos a definir fechas, método y requisitos para los participantes, todo en un marco de pluralidad, escuchando y recibiendo todas las aportaciones", destacó el dirigente partidista.

2023

11 DE JUNIO. Sesión del Consejo Nacional, donde definirá y votará la convocatoria, fechas, procedimientos y requisitos. El mismo día se publicará y correrá el proceso.

14 AL 16 DE JUNIO. Se realizará el registro de los aspirantes, de acuerdo con los plazos que fije la convocatoria que apruebe el Consejo.

24 AL 30 DE AGOSTO. Periodo de levantamiento de la encuesta que determinará al perfil que haya obtenido la mayor aceptación ciudadana.

4 DE SEPTIEMBRE. Para esta fecha se tendrán los resultados. Monreal plantea que los resultados se den a conocer después del 15.